

## 全校学校レクリエーション大会が行われました。

### 優勝1年1組 準優勝2年1・2組

6月18日(土)土曜授業の一環として、レクリエーション大会が行われました。全校生徒が体育館に入り、それぞれの学級が団結力を高めるとともに、学年を超えて親睦を深めました。

生徒会本部役員や代議員が中心になって、一人ひとりの生徒が、縦割り種目の「一球入魂」・学級対抗種目の「二人三脚鬼ごっこ」「一石二鳥リレー」の競技に真剣に取り組み、仲間の努力に精一杯応援することができました。



## 自転車通学 “ルールを守って、自分の命を守るう”

1学期も最後の月になり、1年生の皆さんも自転車通学にも慣れたのではないのでしょうか？しかし、慣れてきたころが一番危ないのです。地域の方から「並列走行をしていて、車が近づいても通さない。」「点滅信号で左右の確認もせず、急に飛び出してきて危うくぶつかりそうになった。」というご心配やお叱りの声をいただきます。

7月11日(月)から20日(水)は夏の交通安全週間です。重点項目の一つに「自転車の安全利用の推進」があります。一人ひとりが危険を予測して、交通安全に気をつけるようにしましょう。

自転車運転講習制度が平成27年6月1日の道路交通法の改正により受講が義務化になりました。自転車の危険行為が増加してきたことも原因となっています。自転車運転講習制度の対象は、14歳以上(中学2年から)となっています。14項目の危険行為を3年以内に2回行ったものは講習を受けなくてはなりません。



### 自転車運転講習制度

自転車運転講習制度のながれ

- 1 自転車運転者が講習の対象となる危険行為を繰り返す(3年以内に2回以上)
- 2 交通の危険を防止するため、都道府県公安委員会が自転車運転者に講習を受けるように命令
- 3 講習の受講「講習時間：3時間、講習手数料：5,700円(標準額)」

※ 受講命令に違反した場合は、5万円以下の罰金が科せられます。

### 自転車の危険行為14項目

- ・ 信号無視
- ・ 通行禁止区間での運転
- ・ 一時停止無視
- ・ 反対車線の運転
- ・ 歩行者を妨害する運転
- ・ 泥酔運転
- ・ 歩行者専用道路における運転
- ・ 交差点右折時の優先通行者の進路妨害
- ・ 環状交差点の進路妨害や必要以上の速度による侵入
- ・ 自転車が通行できる区間内において歩行者を妨げるような速度での運転
- ・ ブレーキ不良による自転車運転
- ・ 踏切遮断時の進入
- ・ 優先道路通行車の妨害
- ・ 安全運転義務違反(傘さし運転、携帯電話の操作しながら運転、自転車運転中のイヤホン使用)

## 生徒の様子から

1年生は、防災学習の一環として6月22日(水)午前中に地域へ出かけて安全マップを作成しました。午後からは道路管理課の方に来ていただき交通安全について考えました。23日(木)は四日市南消防署の方に来ていただき防災についての話を聞きました。また、応急手当の仕方や起震車で地震の揺れを体験しました。24日(金)には、菅公学生服株式会社の人たちを外部講師に招いて、将来なりたい自分の姿をイメージし、台紙の上に写真や文字で表す自己実現のための目標達成ツールである、ドリームマップを作成しました。

2年生は職場体験のまとめとして個人新聞を作りました。

3年生は6月22日(水)修学旅行に出発しました。1日目は班別分散学習の後、シーサイドホテル芝弥生へ集合し夕食後、劇団四季による「ライオンキング」を鑑賞しました。2日目は、第五福竜丸で平和学習を行い、月島でもんじゃ焼きを食べたあと、晴天下、夢の国を満喫しました。3日目は政治の中心である国会議事堂を見学した後、上野公園で分散学習をし、四日市へと帰路につきました。互いに声を掛け合い、助け合って無事に帰ってくることができました。修学旅行での貴重な体験や学んだことを大切にして、進路を切り拓く力につなげていってほしいと思います。

各学年で作成した個人新聞やドリームマップは校内に掲示します。懇談の際にでもご覧ください。



### 7月の主な予定

13日(水)	三者懇談会	21日(木)	中体連三泗予選
14日(木)	三者懇談会	22日(金)	中体連三泗予選
15日(金)	三者懇談会	23日(土)	中体連三泗予選
20日(水)	終業式	25日(月)	中体連県大会
			～8月1日(月)

## 三者懇談会 7月13日～15日 [各教室にて]

すでにご案内の通り、1学期が終了するにあたり、これまでの学習状況や部活動・学校生活の様子などについて、担任と生徒及び保護者の三者による懇談会を設定いたします。家庭生活の様子をお聞きするとともに、1学期の授業中の様子や提出物の状況、そして、これからの学習の取り組み方並びに休み中の過ごし方など三者で話し合う、有意義な時間にしたいと考えています。保護者の皆様には、大変お忙しいところ恐縮ですが、ご出席いただきますようよろしくお願いいたします。

なお、話し合いの都合で少々時間にずれが出てくる場合があります。ご了承お願いいたします。